

Près d'une centaine de personnes sont arrêtées lors des élections partielles au Mexique.



Mexique, 8 juin, (RHC-PL).-Près d'une centaine de personnes ont été arrêtées au Mexique, elles sont accusées d'avoir porté atteinte au bon déroulement des élections partielles, qui ont conduit au renouvellement de la Chambre des députés.

Le gouvernement de l'État mexicain de Oaxaca a donné des détails sur l'arrestation de 88 personnes qui auraient volé et détruit des documents électoraux et auraient participé aux émeutes au port de Salina Cruz et à Oaxaca Juárez, la capitale de ce territoire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/58629-pres-dune-centaine-de-personnes-sont-arretees-lors-des-elections-partielles-au-mexique>



Radio Habana Cuba